

Meine Ferien

In meine Ferien oft spiele ich mein Lieblingsspiel „Sid Meier's Civilization VI“. Auch reise ich zur andere Stadt in China. Und ich muss die Papiere lesen und mit meinem Lehrer ein Meeting haben. In den letzten Ferien bin ich mit meine Freundin in Tangshan gefahren. Dort wir besuchten das Museum. Und wir fanden das Stadt sehr schön. Wir planen einen Urlaub zu Rizhao und Tsingtao für die nächsten Ferien. Wir werden mit dem Elektronikfahrrad in der Nähe von dem Meer. Und wir werden in die Altstadt bummel. Wir werden für 6 Tage in Shandong geblieben sein, weil dort viele Sehenswürdigkeiten gibt es.